

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Wangunreja Aktif Sosialisasi Kamtibmas dan Keselamatan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Mar 20, 2024 - 20:11



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Wangunreja Aktif Sosialisasi Kamtibmas dan Keselamatan Masyarakat*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO

SUPONO S.Kom, mengapresiasi giat anjangsana yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO.S.Pd. Pada hari Rabu, tanggal 20 Maret 2024, pukul 12.30 WIB, Bhabinkamtibmas melaksanakan kunjungan ke kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung.

Dalam kunjungannya, AIPDA SUTRISNO.S.Pd tak hanya melakukan silaturahmi, tetapi juga memberikan sejumlah himbauan kepada masyarakat setempat. Kapolsek JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom menjelaskan, "Kami berharap agar masyarakat Desa Wangunreja dapat bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban dengan aktif melakukan ronda malam di pos satkamling. Selain itu, penting juga untuk selalu siaga menghadapi bencana alam serta mentaati aturan berlalu lintas dengan menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI) dan menghindari penggunaan knalpot bising."

Lebih lanjut, AIPDA SUTRISNO.S.Pd juga mengingatkan masyarakat agar waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). "Kami mengajak masyarakat untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan," tambahnya.

Dalam menyambut bulan suci Ramadan, Bhabinkamtibmas juga mengajak seluruh masyarakat untuk menjaga kekhusyukan dengan tidak menyalakan petasan. "Kami berharap agar semua kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif," tutup Kapolsek JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom.

Kunjungan ini merupakan salah satu upaya polisi dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan keselamatan bersama.